

ぎんなん

中原小だより(中原小校長室) 第31号

R1.6.28

ボッチャで盛り上がりました

6月2日(日)は、ふれあい日曜学校にたくさんのご 参加ありがとうございました。

今年は、親子で学年対抗ボッチャ大会を開催し、親子で一緒に楽しみました。

ボッチャは、昨年から始めた新しいスポーツですが保護者の方々も楽しんでいただけましたでしょうか?

ふれあい活動の後は、 親子で一緒に美化作業 でした。



ビがあったことです。採って持って帰ろうかと思いましたが、みなさんでバンバン草を刈っていたので、私も他



の切ょもんでがでいましたなみいるでとまでがで終ったかで終ったかで終ったがで終ったがで終ったがでいるとまで別きしたができましたができましたができましたができましたができまれば、短りの切よもはい、短りの切よもんでができませんでは、

その後後援会の方と学校林の確認に行きま

した。今年は、筒井迫と向野の学校林に行ってきました。 みなさんどの辺にあるかご存知ですか?

保護者のみなさん、後援会のみなさんお疲れ様でした。 お世話になりました。

今年もなかよし交流会に行ってきました



き、ずっと一緒に活動していました。

1日目の夜はキャンドルの集いがあり、ゆうかさんも感想発表をしました。2日目はクッキー作りがあり、石窯でおいしいクッキーを焼きました。今年も集団生活をしながらいろいろなことを体験し交流を深めることができました。

今年も事故もなく無事終わってホッとしています。

全家庭共通実践5ヶ条

詳しくは今度のPTA全体会でお話ししますが、南小国町PTA連絡協議会では、子どもたちをインターネット等の問題から守るために、次のような共通実践事項を作りました。



1 小学生は夜9時、中学生は夜10時からは、携帯電話やゲーム機などの電子機器は使わない。

2 小学生は夜9時、中学生は夜10時からは、携帯電話やゲーム機などの電子機器は親(保護者)がいるところに置く。

3 インターネットなどで知り合った人とは絶対に会わない。

4 自分や友だちの個人情報(名前、住所、電話番号、写真など)をインターネット上にのせない。

5 友だちの悪口やうわさなどをインターネット上にのせない。

各家庭でもしっかり守れるよう声掛けをお願いします。 ※日曜日から5年生と一緒に南小国町連合で集団宿泊教室(水俣・芦北)に行ってきます。